



## Diputada Paloma Sánchez responde a insulto del gobernador Rocha Moya

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, le dice mentirosa a la diputada federal Paloma Sánchez Ramos y la acusa de desprestigiar al estado; ella le responde que no miente y explica sus argumentos. "Le gusta a esa diputada desprestigiar a su estado porque ella nunca ha vivido aquí. Entonces, se dedica a desprestigiar al estado, porque ella falsea. No es cierto. Miente": Rubén Rocha Moya

<https://www.debate.com.mx/culiacan/Diputada-Paloma-Sanchez-responde-a-insulto-del-gobernador-Rocha-Moya-20220714-0028.html>